

# *Miguel Díaz-Canel salue la profondeur des débats au sein du 8e Congrès du PCC*

---



Photo: ACN

La Havane, 18 avril (RHC)- Le président cubain Miguel Díaz-Canel s'est dit satisfait des idées débattues lors du 8e Congrès du Parti Communiste.

«Nous sommes inspirés. De nombreuses idées précieuses sont ressorties des commissions. Beaucoup d'autres sont entendues aujourd'hui. Dans l'après-midi, nous aurons un vote», a écrit le président sur son compte Twitter.

Au cours de la troisième journée de la réunion politique, les délégués ont approuvé une résolution qui actualise la conceptualisation du modèle économique et social cubain de développement socialiste.

Le document invite à améliorer le système de direction planifiée du développement économique et social et l'État en tant que recteur, coordinateur et régulateur de tous les acteurs.

La résolution met l'accent sur la décentralisation des pouvoirs aux niveaux territoriaux, en insistant sur la municipalité comme instance fondamentale.

Elle souligne le rôle de l'innovation scientifique et technologique pour le développement économique et social du pays.

En outre, lors de sa session du matin, le congrès a approuvé une résolution visant à adopter 201 lignes directrices sur les principales orientations de travail jusqu'en 2026 afin de canaliser les priorités de l'économie.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/254511-miguel-diaz-canel-salue-la-profondeur-des-debats-au-sein-du-8e-congres-du-pcc>



**Radio Habana Cuba**